



bianischen Behörden auf allen Ebenen bei der Durchführung des Abkommens, einschließlich der Entwicklungsprogramme mit territorialem Schwerpunkt, die mit starker Führung seitens der Regierung und einer starken Beteiligung seitens der Gemeinschaften vorankommen und von der Abstimmung mit anderen Friedensprogrammen profitieren. Sie begrüßten die Anstrengungen der Behörden auf der Ebene der Departements und auf lokaler Ebene, einschließlich der neu gewählten Behörden, die Durchführung des Abkommens in ihre Entwicklungspläne zu integrieren.

Die Mitglieder des Sicherheitsrats bekräftigten ihre uneingeschränkte Unterstützung für die drei Komponenten des Integralen Systems für Wahrheit, Gerech(m)-7.7 (s) f.1 (i)-7.79)-83 (i)-7.7 (ng)23.8e)15